

Herren Bezirksklasse Gr. Süd 1

TuS 1926 Hahn : TTC 1953 Lorchhausen II
Freitag, 22.03.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TuS 1926 Hahn

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TuS 1926 Hahn am vergangenen Freitag in der Herren Bezirksklasse Gr. Süd 1 beim 9:7 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den umjubelten Schlusspunkt unter das 20. Saisonspiel des Heimteams setzte das Doppel Mülder / Baldering. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Uwe Mülder nun 11 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Mülder / Baldering hatten im Doppel gegen Sommer / Roch am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Jandl / Obermahr gegen Strauch / Breitbach. Ernüchtert über ihre 2:3-Niederlage gegen Breitbach / Nentwig waren danach Gerster / Georg, obwohl sie alles gegeben hatten. Nach den ersten Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Uwe Mülder machte mit Jürgen Sommer bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Lediglich einen Satzserfolg verbuchte hingegen Marc Baldering bei seiner Pleite gegen Markus Strauch. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Marcel Jandl gegen Jens Roch. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Björn Gerster über die 1:3-Niederlage gegen Jan Breitbach hinweggetröstet werden musste. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 an die Tische. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Andreas Obermahr bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Wolfgang Nentwig. Horst Georg gewann sein Spiel gegen Markus Breitbach sicher in drei Sätzen. Beim Stand von 3:6 gingen die Spitzenspieler des TuS 1926 Hahn und des TTC 1953 Lorchhausen II in die Box. Uwe Mülder gewann daraufhin sein Spiel gegen Markus Strauch eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:5, 11:5, 11:9. Passende spielerische Mittel hatte Marc Baldering letztlich an der Hand, um sich gegen Jürgen Sommer durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Marcel Jandl gegen Jan Breitbach. 9:8 (Jandl) bzw. 8:23 (Breitbach) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Björn Gerster hatte dann gegen Jens Roch trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Wenig Chancen ließ dagegen Andreas Obermahr danach beim 11:6, 13:11, 11:9 seinem Gegner Markus Breitbach. Beim 3:0-Erfolg gelang es Horst Georg den Gastspieler Wolfgang Nentwig in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Mülder / Baldering anschließend gegen Strauch / Breitbach. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TuS 1926 Hahn am 19.04.2024 gegen die TG 1899 Oberjosbach III möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 20.04.2024 gegen den TV 1886 Igstadt versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TuS 1926 Hahn

Doppel: Mülder / Baldering 2:0, Jandl / Obermahr 0:1, Gerster / Georg 0:1

Einzel: U. Mülder 2:0, M. Baldering 1:1, M. Jandl 1:1, B. Gerster 0:2, A. Obermahr 1:1, H. Georg 2:0

TTC 1953 Lorchhausen II

Doppel: Strauch / Breitbach 1:1, Sommer / Roch 0:1, Breitbach / Nentwig 1:0

Einzel: M. Strauch 1:1, J. Sommer 0:2, J. Breitbach 1:1, J. Roch 2:0, M. Breitbach 0:2, W. Nentwig 1:

1